

ACTUALIDAD / POLÍTICA / PORTADA

Presidente del Senado: «Hay que terminar con la Ley Reservada del cobre»

El Ciudadano · 30 de agosto de 2016





El Presidente del Senado, Ricardo Lagos Weber, se manifestó a favor de la derogación de la Ley Reservada del Cobre.

«Creo que hay que terminar con la Ley Reservada del Cobre, hemos apoyado esto con varios senadores, es un sistema anacrónico de financiamiento a las Fuerzas Armadas, y además no ayuda en nada a Codelco como empresa», dijo el parlamentario por la Región de Valparaíso.

«La semana pasada en Codelco, más allá de la expresión que usó don Nelson Pizarro (quien sostuvo que en la estatal minera «no hay un puto peso»), puso el dedo en la llaga.

Lagos Weber (PPD) comentó que el presidente ejecutivo de Codelco (Nelson Pizarro), «logró poner el tema en la agenda pública, que acá tenemos un tema de restricción real de presupuesto y de recursos, y eso se aplica no solamente a Codelco, sino que al resto de la economía. Ergo, tenemos que sacar un mensaje para la Ley de Presupuesto».

En tanto, el titular de la comisión de Hacienda del Senado, Andrés Zaldívar expresó que «Codelco no puede aportar al erario nacional lo que normalmente aportaba por el excedente de utilidades, y todas las compañías del cobre, han caído

en la entrega de recursos al presupuesto nacional porque han caído sus utilidades por razones de precio».

Zaldívar agregó que «el tema nuestro es Codelco, y Codelco hay que cuidarlo, algunas vez de llamó la viga maestra, el sueldo de Chile, y hoy hay que preocuparse que Codelco no entre en una crisis y lo capitalicemos. Porque efectivamente, cuando fueron los tiempos de la vacas gordas Codelco sirvió para financiar el presupuesto nacional».

Por último, el senador del Maule precisó: «No me enredo en el vocablo. Porque no puede haber una ley como la que hoy día existe donde el 10% de las ventas se destine a un fondo Fuerzas Armadas, además el fondo hoy día está más bien regulado, porque en el último gobierno de la Presidenta Bachelet se acordó que dicho fondo se gestionaría con acuerdo del ministerio de Hacienda. Creo que es un tema que en este momento se debe abordar, es necesario modificar la Ley Reservada del Cobre, y esto no significa dejar de preocuparse de lo que son sus Fuerzas Armadas».

Fuente: El Ciudadano